



2024年 生活発表会『楽しいことを探しに行こう!』

めろん組 No.1



2学期から始まった“当番活動”では、緊張してしまう子どもが多かったのですが、回数を重ねるうちに、少しずつ人前での発表も堂々としてできるようになってきた子ども達です。



当番発表



自分の名前を発表したり、友達からの質問に答えたりします。みんなに聞こえる声で発表できるようになりました。



にらめっこしましょう
笑うと負けよ



あぶぶー



にらめっこ



今では「お当番いつ?」と、子ども達の中で、楽しみな活動の一つに変化してきました。これからも、様々な活動を通して“人前に立つ”という経験を、楽しみながら取り組んでいきたいと思っています。



体操&触れ合い遊び



♪バスにのってゆられてる
ゴーゴー!!

」ひっつきもっつき
足の裏がくっついた!



朝の会などで遊んでいた“にらめっこ勝負”遊んでいくうちに『今日はどんな顔をして笑わせよう』と、毎回様々な表情を考えてきてくれた子ども達。にらめっこ勝負がない日は「今日はしないの?」「新しい顔、考えてきたのに」と残念そうにする子どもの姿も見られるほどでした。



歌や体操が大好きなめろん組の子ども達は、毎日、体操や歌に取り組み、友達と一緒に身体を動かす楽しさや、表現することの楽しさを知っていきました。



また、他の学年の友達とも沢山の交流を持ってきました。交流を持つことで、年上のお友達からは、分からないことを教えてもらったり、年下の子には自分たちの知っていることを教えたりする姿が見られました。その中で思いを共有し、言葉で伝えることの大切さを学んでいった子ども達です。



また、中には「お家でも勝負したんだよ!」とご家庭でのコミュニケーションの一つになっていた子もいたようです。今でもクラスで継続して遊んでいます。また、子ども達が楽しんで夢中になれる遊びを一緒に見付けていきたいと思っています。

表現遊び



ピアノの曲に合わせて体を動かしたり、様々なものになりきって表現遊びをしたりしています。音をよく聞き、なりきって遊ぶことがとても大好きです。



橋を渡ろう



ケンケンパ



トンネル作り

友達とは違う表現を考えて「先生、見て見て!」と教えてくれる子ども達。表現の幅も広がり、自信もついています。

大好きな な～もの森



どんぐり発見!

めろん組のみんなが大好きな場所の“な～もの森”遊びに行くと「葉っぱの色が違う」と季節毎に変わる葉っぱの色の変化にすぐ気付く子ども達。「どうしてだろう?」と不思議に思い、先生に尋ねてみる子どももいますよ。他にも木の実や、種などを集めては「持って帰る!」と宝物のように大切にしている姿が見られます。



自然に触れることで、表情が活き活きしたり、笑顔が増えたりし、友達とも共通の話題で盛り上がりやすくなる姿が多く見られるようになりました。これからも、身近な場所に親しみを持って過ごしていきたいと思っています。

発表会ごっこ



「さあ、冒険だー! オー!!」

朝の会で毎日取り組んでいる“歌と体操” 最初の頃は恥ずかしがっていた子どもも、今では「今日、何踊る?」と楽しみにしていたり「〇〇歌いたい!」などと、伝えてくれたりします。まだ、恥ずかしさがある子どももいますが、当番活動や発表会活動などの活動を通して少しずつ慣れていっているところです。



だるまさんがころんだ!



スロープ遊び

様々な遊びを通して、友達の輪も広がってきた子ども達。友達に自分から声を掛けて遊びに誘ったり、誘われて一緒に遊んだり、また、声を掛けられずに戸惑っている友達に気付いて自ら声を掛けたりする姿も多く見られるようになってきました。“自分の思いを相手に言葉で伝える”とともに“相手の思いを聞き入れる”ことも大切にしながら、これからの3学期をサポートしながら過ごしていきたいと思っています。